



**Revelan** videos de morenistas a bordo de la embarcación para promover el voto a favor de Lenia Batres en la elección judicial; oposición exige que se indague

Proselitismo a bordo

# Morenistas piden en barco voto por Lenia



**REFORMA AL PJ**  
PROCESO DE ELECCIÓN

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**M**ilitantes y simpatizantes de Morena en Estados Unidos usaron el Buque Escuela Cuauhtémoc para promover el voto en las elecciones al Poder Judicial, en favor de algunos candidatos a ministros como Lenia Batres Guadarrama, César Gutiérrez Priego e Isaac de Paz.

Horas antes del accidente de "El Caballero de los Mares", el sábado pasado, en el puente de Brooklyn de Nueva York, a través de varios videos que se compartieron en redes sociales, en la cuenta de X MorenaNuevaYorkComite1, aparecieron los actos propagandísticos.

## el dato

**EN REDES SOCIALES**, el senador del PAN Marko Cortés exigió "una puntual explicación y sanción a los responsables que realizaron videos proselitistas en apoyo a candidatos"

En ellos, los morenistas, a bordo de la embarcación, llamaron a votar por la "ministra del pueblo", el hijo del exzar antidrogas mexicano Luis Gutiérrez Rebollo e Isaac de Paz, y pidieron a las y los mexicanos elegir sus propuestas "para que tengamos la mayoría" en el Poder Judicial.

"Estamos aquí desde el majestuoso buque que nos enviaron desde nuestro bello México, lindo y querido; estamos disfrutando a lo máximo. Créanme que es una cosa impresionante ver ondear nuestra bandera... Paisanos, no olviden este primero de junio salir a votar por nuestros jueces y magistrados; es muy necesario el voto para que tengamos la mayoría, y así poco a poco salir de este estancamiento que tenemos de los jueces corruptos.

"No lo olviden, paisanos, es muy importante su voto el primero de junio; principalmente estamos con Lenia Batres, que es la número 3, y César Mario Gutiérrez Priego, con el número 49", dice una de las al menos cuatro personas que subió su video desde los espacios del navío.

De acuerdo con la norma establecida en la ley, está prohibido el uso de recursos públicos, en este caso el buque Cuauhtémoc, de la Secretaría de Marina, para llamar a sufragar por determinados candidatos, o que los funcionarios también promuevan a alguno de ellos.

Identificándose como Ulises García, el simpatizante morenista también hizo la invitación a los mexicanos a participar en el proceso electoral judicial extraordinario del 1 de junio, ya que, destacó, es algo único en el mundo.

"Nosotros aquí en el exterior, desgraciadamente, no tenemos esa oportunidad, pero ustedes allá en México háganlo por nosotros", agregó su mensaje proselitista.

En otra publicación que se subió en la misma cuenta, una mujer mencionó: "Desde el Buque Cuauhtémoc, aquí en Nueva York, tenemos la fortuna de tenerlo

de visita, y aquí una cordial invitación a todos ustedes allá en México, para que, por favor, este primero de junio salgan a votar. Te invito a que salgan a votar por Isaac de Paz (candidato a ministro de la Corte). ¡Viva México!".

Tanto usuarios de X como diversos personajes de la política cuestionaron si las grabaciones cuentan con autorización del Instituto Nacional Electoral (INE), por su contenido altamente proselitista, así como para demandar la intervención de este órgano para sancionar al partido Morena por esta promoción.

La tarde del sábado, el navío chocó contra el puente de Brooklyn de Nueva York, percance que dejó como saldo dos marinos muertos y 22 lesionados, 11 de éstos últimos reportados graves, además de daños a los tres mástiles del buque.



Foto: Captura de video



a que salgas a votar por Isaac de Paz.

**MORENISTAS EN EU**, a bordo del Buque Cuauhtémoc, realizaron, el sábado, actos proselitistas en favor de algunos candidatos a la Corte.